

第109号

# 琴の浦荘便り

平成30年8月発行  
特別養護老人ホーム 琴の浦荘  
琴海戸根町743番地47  
095-884-3510

## 琴の浦荘 第2回家族会

7月28(土)29日(日)

### フラダンスと民謡「海の日」ショー

7月16日(月)



琴羽海の皆様



アロハ〜!



ナニワヒネフラの皆様



今年も海の日に、民謡の「琴羽海」とフラダンスの「ナニワヒネフラ」の皆さんが来荘されました。昔懐かしい歌謡曲や衣装で華やかな舞いを披露され、会場一体となって盛り上がりました。踊りの合間には“手あそびうた”のコーナーがあり、ピアノ伴奏に合わせて入居者様も一緒に童謡を歌い楽しまれていました。



流しそうめん、はじめま〜す!



おいしいね!



28日(土)三・五丁目、29日(日)一・二丁目で家族会が開催されました。第一部は地域交流ホールにて「そうめん流し」を行いました。入居者様より、「そうめんを取るのが難しかったけど、格別に美味しかった」とイベントをとっても楽しまれていました。家族様からも「今日が来るのが楽しみだった、おいしかったよ」との声が多く聞かれました。

第二部では、家族同士の交流や施設内の情報発信の場として、職員の自己紹介をスライドで紹介した後、ご家族様と職員で意見交換会を行いました。「入居者の家族同士で交流ができてよかった」と参加された家族様や職員との交流を深める機会となりました。

# 買い物ツアー

7月19日(木)



今月は、デイサービスの利用者様と長崎がんばらんどまでお買い物ドライブに出かけました。新鮮なお魚や野菜、お惣菜など広い店内でなじみの利用者様とお話ししながら商品を手にとっていました。ふだん長崎新魚港方面へ出かける機会が少ない方には漁港の景色は新鮮に感じられたようです。

# 長崎市地域包括ケア推進室施設見学

7月12日(木)



地域包括ケア推進室の方が来荘され施設見学を行いました。デイサービスで利用されている方や特別養護老人ホームでは七夕会のイベントを見学され、「皆さん楽しそうで笑顔が素晴らしいですね。」とのお話をいただきました。

# 七夕会

7月7日(土)



願いが叶いますように

今年も琴の浦荘ではデイサービスや施設内に笹に七夕飾りを行い、皆さんに願い事を書いていただきました。願い事には健康を願う方、美味しい物が食べたいと願う方、いろいろな願いが色とりどりの短冊に込められました。素敵な七夕飾りを笹に短冊を結ぶ表情は、夜空に広がる星のきらめきのように輝いていました。

# 熱中症勉強会

7月19日(木)



今年も一段と熱くなり、入居者様や職員の皆さんが体調を崩すことなく、この夏を乗り越えていくために勉強会を行いました。熱中症にならないよう予防すること、熱中症の症状をグループワークや個人ワークを通して学べたと思います。細めな水分摂取や体調管理により注意し、日々のケアに活かしていこうと思いました。

# 防災訓練

7月19日(木)



今月の防災訓練の取り組みは、「散水栓を使用した放水訓練」を行いました。芝生で放水訓練を行い、ホースの扱い方について体験しました。ホースから出る水が予想以上に勢いがあり、目標の的まで放水する難しさを学びました。